

Presseinformation, Freitag, 24. Februar 2023

Radausflüge in die Hallertau sind auf der f.re.e sehr beliebt

Der Hopfenland Hallertau Tourismus e.V. präsentierte sich auf Bayerns größter Reise- und Freizeitmesse f.re.e in München zusammen mit dem KUS Landkreis Pfaffenhofen.

Nach zweijähriger Pause wurde am Mittwoch die Reise- und Freizeitmesse f.re.e in München eröffnet. Unter dem Dach Oberbayern informierte der Tourismusverband Hopfenland Hallertau über das vielfältige Freizeitangebot mit herrlichen Radtouren, einzigartigen Hopfenerlebnissen, liebenswerten Städten, traditionellen Brauereien, Gasthöfen und gemütlichen Biergärten. Susanne Beyer, Projektleiterin des Tourismusverbandes freute sich über den großen Andrang am Messestand: "Die Stimmung bei den Besuchern war gut und man merkte, dass die Menschen wieder Lust haben zu verreisen."

Am Stand des Hopfenlandes gab es viele Tipps und Anregungen für Ausflüge in die Hallertau. Die Besucher konnten Hopfen- und Bierschokolade verkosten und den Hopfen "riechen" und "fühlen", um einen Vorgeschmack auf eine Reise oder einen Ausflug ins Hopfenland zu erhalten. Besonders groß war das Interesse an Radtouren durchs Hopfenland. "Durch den Trend zum E-Bike können auch Freizeitradler die hügelige Landschaft der Hallertau leicht bewältigen.", so Susanne Beyer, Projektleitern des Tourismusverbandes. Bei Radtouristen hat die Hallertau in den letzten Jahren sehr an Beliebtheit gewonnen. Wegen vielen idyllischen Radwegen mit Sehenswürdigkeiten an den Touren ist die Hallertau bei Radfahrern sehr gefragt.

Die f.re.e ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Am Sonntag ist der Tourismusverband einen weiteren Tag auf der Freizeitmesse vertreten, diesmal zusammen mit der Stadt Freising und dem Tourismus Landkreis Freising.

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1.676

BU: Gemeinsame Messepräsentation auf der Freizeitmesse f.re.e: Andreas Regensburger, Bereichsleiter Freizeit, Erholung & Tourismus KUS Landkreis Pfaffenhofen und Susanne Beyer, Projektleiterin Hopfenland Hallertau Tourismus e.V.

Foto: Katharina Krautmann

Hopfenland Hallertau Tourismus e.V., Münchener Vormarkt 1, 85276 Pfaffenhofen a.d.Ilm

Ihre Ansprechpartnerin: Susanne Beyer

Tel.: +49 (0)8441 4009-284

E-Mail: susanne.beyer@hopfenland-hallertau.de

www.hopfenland-hallertau.de